

MILIK
UPT PERPUSTAKAAN
UNIVERSITAS ANDALAS
TEKNOLOGI
TANGGAL:
NO. RMG

**APLIKASI KOMPUTER AKUNTANSI DALAM
PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN
PADA UMU BAKERY**



**OLEH
YOLA SARI BELINDA
05077022**



**JURUSAN AKUNTANSI
POLITEKNIK UNIVERSITAS ANDALAS
2008**



No. Alumni Universitas

Yola Sari Belinda

No. Alumni Fakultas

BIODATA

a). Tempat/Tgl lahir : Padang/28 Juli 1987 b). Nama Orang Tua : Syaiful dan Lasmini c). Fakultas : Politeknik d). Jurusan : Akuntansi e) NBP : 05077022 f). Tanggal Lulus : 25 Agustus 2008 g). Predikat lulus : h). IPK : i). Lama studi : 3 Tahun j). Alamat orang tua : Padang

APLIKASI KOMPUTER AKUNTANSI DALAM PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN PADA UMU BAKERY Tugas Akhir DIII Oleh : Yola Sari Belinda Pembimbing : 1. Endrawati, SE. Ak 2. Firman Surya, SE. Ak

ABSTRAK

Dalam ilmu akuntansi, informasi akuntansi dalam bentuk laporan keuangan sangat berguna bagi pihak-pihak yang berkepentingan untuk mengetahui kinerja ekonomi dan kondisi keuangan perusahaan. Agar tujuan dari laporan keuangan dapat tercapai, maka suatu perusahaan harus menyajikan laporan keuangan secara baik dan benar. Laporan yang baik dan benar adalah laporan keuangan yang menggambarkan posisi keuangan perusahaan yang jelas, terperinci, akurat dan sesuai dengan aturan penyajian laporan keuangan yang berlaku, sehingga informasi dari laporan keuangan tersebut dapat diterima oleh pihak yang berkepentingan dan perusahaan dapat memperhitungkan kinerja perusahaannya. Penyusunan laporan keuangan yang baik dan benar dapat dilakukan dengan berbagai cara, salah satunya dengan menggunakan teknologi komputer akuntansi. Banyak program yang dapat digunakan, diantaranya adalah MYOB Accounting V.15. Penggunaan program ini dinilai lebih efektif dan efisien. Umu Bakery merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang manufaktur dan belum menyajikan laporan keuangan perusahaannya secara baik dan benar. Oleh karena itu, kasus dalam tugas akhir ini telah menyusun laporan keuangan pada Umu Bakery dengan menggunakan MYOB Accounting V.15, mulai dari pencatatan transaksi sampai penyusunan laporan keuangan.

Tugas Akhir telah dipertahankan di depan tim penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 25 Agustus 2008. Abstrak telah disetujui oleh penguji:

Penguji :

Table with 4 columns: Tanda tangan, Nama Terang, and handwritten signatures. Includes a purple stamp of Politeknik Universitas Andalas.

Mengetahui, Ketua Jurusan : Endrawati, SE.Ak Nama

Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas/universitas dan mendapat nomor alumnus :

Table with 2 columns: Nomor Alumni (Fakultas/Universitas) and Nama/Tanda tangan.

BAB SATU

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG

Banyak perusahaan belum menerapkan siklus akuntansi dalam mengelola keuangan perusahaannya. Hal ini disebabkan oleh kurangnya ilmu pengetahuan tentang pentingnya siklus akuntansi terhadap pengelolaan keuangan. Job description yang belum terorganisir secara baik menyebabkan pekerjaan yang dilakukan tidak sesuai dengan kemampuan yang dimiliki sehingga laporan keuangan yang dibuat dan disajikan kadang kala tidak sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku umum. Mereka menganggap walaupun tidak menerapkan siklus akuntansi secara benar dan sistematis tetap saja mereka dapat menjalankan usahanya dengan baik dan memperoleh laba.

Laporan keuangan merupakan suatu alat yang sangat penting untuk mengetahui kondisi keuangan suatu perusahaan dan sangat berguna bagi pihak yang berkepentingan. Tujuan dari laporan keuangan tersebut adalah menyajikan informasi ekonomi dari suatu kesatuan ekonomi kepada pihak yang berkepentingan dalam pemakaian laporan keuangan. Menurut IAI, tujuan laporan keuangan adalah:

Tujuan laporan keuangan adalah untuk tujuan umum memberikan informasi tentang posisi keuangan, kinerja dan arus kas perusahaan yang bermanfaat bagi sebagian besar kalangan pengguna laporan keuangan, dalam rangka membuat keputusan-keputusan ekonomi serta menunukkan pertanggungjawaban manajemen atas penggunaan sumber-sumber daya yang dipercayakan kepadanya. (IAI,2004:1.2)

Dalam ilmu akuntansi, informasi akuntansi dalam bentuk laporan keuangan sangat berguna bagi pihak-pihak yang berkepentingan untuk mengetahui kinerja

ekonomi dan kondisi perusahaan saat itu. Untuk itu informasi keuangan yang dihasilkan nantinya dapat dijadikan pedoman bagi pengguna informasi akuntansi secara akurat dan juga dapat dijadikan sebagai planning dalam ekspansi usaha dimasa mendatang.

Agar tujuan dari laporan keuangan tersebut dapat tercapai, maka suatu perusahaan harus menyajikan laporan keuangan secara baik dan benar. Laporan keuangan yang baik dan benar adalah laporan keuangan yang menggambarkan posisi keuangan perusahaan yang jelas, terperinci, akurat dan sesuai dengan aturan penyajian laporan keuangan yang berlaku, sehingga informasi dari laporan keuangan tersebut dapat diterima oleh pihak yang berkepentingan dan perusahaan dapat memperhitungkan kinerja perusahaannya. Hal ini berguna bagi pemakai laporan keuangan maupun perusahaan itu sendiri dalam mengambil keputusan.

Penyusunan laporan keuangan yang baik dan benar dapat dilakukan dengan berbagai cara. Salah satunya dengan menggunakan teknologi komputer akuntansi. Saat ini teknologi tersebut telah berkembang dengan pesat seiring dengan perkembangan zaman dan kebutuhan dunia usaha. Salah satu diantaranya adalah munculnya program-program baru yang dapat digunakan dalam dunia usaha. Termasuk aplikasi akuntansi computer di setiap perusahaan. Mereka menerapkan akuntansi komputer yang memakai program yang berbeda-beda. Mulai dari *Microsoft Access*, *Microsoft Excel*, *DEA*, *MYOB* dan program-program lainnya yang sudah umum bagi masyarakat. Penggunaan teknologi ini dinilai sangat efektif dan efisien karena praktis dalam pelaksanaannya dan merupakan langkah tepat dalam penyusunan laporan keuangan perusahaan.

Tapi yang paling penting adalah akuntansi komputer yang diterapkan dalam perusahaan merupakan akuntansi komputer yang efektif dan efisien serta seiring

BAB LIMA

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan uraian dan analisa yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, maka penulis menyimpulkan:

1. Umu Bakery merupakan badan usaha yang bergerak di bidang manufaktur, yakni memproduksi berbagai jenis roti dan memasarkan sendiri produknya kepada toko-toko atau swalayan. Perusahaan ini mulai beroperasi pada tahun 2004.
2. Dalam hal laporan keuangan, perusahaan ini belum membuat laporan keuangan sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku umum, sehingga sangat berpengaruh terhadap perkembangan perusahaan.
3. Program MYOB Accounting merupakan salah satu program yang dapat digunakan dalam melakukan penyusunan laporan keuangan perusahaan.

5.2 SARAN

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis menyarankan:

1. Perusahaan untuk melengkapi catatan akuntansinya secara baik dan sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku umum, karena sangat berguna dalam pengambilan keputusan oleh pemilik di masa yang akan datang dan dalam menilai kinerja perusahaan.
2. Perusahaan agar melakukan pencatatan transaksi yang terjadi dan menyusun laporan keuangannya menggunakan program MYOB

DAFTAR REFERENSI

- Agoes, Sukrisno dan Estralita Trisnawati. (2004). *Auditing (Edisi ke-5)*. Jakarta: Salemba Empat.
- Agoes, Sukrisno dan Estralita Trisnawati. (2006). *Praktikum Audit Buku 1 dan 2*. Jakarta: Salemba Empat.
- Arens, Alvin A dan Loebbecke, James K., (2003). *Auditing Pendekatan Terpadu*. (Terjemahaan Amir Abadi Jusuf). Jakarta: Salemba Empat
- Baridwan, Zaki. (2000). *Intermediet Accounting*. Yogyakarta: BPFE-Yogyakarta
- IAI. 2004. *Standar Akuntansi Keuangan (SAK)*. Jakarta: Salemba Empat
- IAI. 2001. *Standar Profesional Akuntan Publik (SPAP)*. Jakarta: Salemba Empat
- Messier, William F., Glover, Steven M., dan Prawitt, Bouglas F. (2005). *Auditing & Assurance Services a Systematic Approach (Buku 1, Edisi 4)*. (Terjemahan Nuri Hindun). Jakarta: Salemba Empat (Publikasi pertama 1997)
- Mulyadi dan Puradiredja Kanaka. (1998). *Auditing (Buku 1)*. Jakarta: Salemba Empat.
- Simamora, Henry. (2002). *Auditing*. Yogyakarta: UPP AMP YKPN